



新たな絆を未来へ！。



城南中学校
Seeds+演奏会(仮)実行委員

生徒会の2年生5人、1年生2人を中心に構成。元気と自主性が強み。今回のイベントをきっかけに、市外とも交流を深めたいと展望を語ります。



さまざまな交流活動を積極的に行っています

3月19日(土)に東北地方を中心に活動を続けている福島県南相馬市のマーチングバンド Seeds+ を招待して、音楽を通じて地元の子どもたちと交流するイベントが南予文化会館で予定されています。このイベントは「えひめ南予きずな博」のクラウドファンディングプロジェクトにより(特非) U.grandma Japan が企画し、開催するものです。イベントに向けて、城南中学校の生徒が実行委員をすることにになりました。城北・城東中学校の生徒会とも連携し、3校一体となってイベントを盛り上げます。



普段から何でも言い合える絆があります

当日は実行委員を中心に司会や進行を行い、ドキュメンタリー映画「MARCH」の上映や Seeds+ の演奏はもちろん、生徒同士の交流としてうわじまガイヤを一緒に踊ることなどが計画されています。翌日は生徒たちが観光案内を行う予定で、宇和島を楽しんでもらえる時間にしたいと意気込みます。

生徒たちは「これをきっかけに、宇和島の中学校と Seeds+ の交流が後輩にも受け継がれてほしい」と話します。この交流を通じてできた新たな絆が、未来への架け橋となることを期待しています。